

Spielbericht

Gegner AH Reusrath	Spielort MEGA-Stadion Baumberg	Datum: 03.03.2017
3:2		

Aufstellung Mannschaft A	Aufstellung Mannschaft B
Viele FZK und viele Gastspieler ...	n. b.

Tore	Tore
1:0 21 min Christian Ständer	1:1 27 min
2:1 55 min Christian Ständer	2:2 65 min
3:2 68 min Gastspieler Salim	

Spielbericht

Zum Spiel gegen die AH Reusrath hatte die FZK den Luxus über 18 Spieler zu verfügen. Da es auch viele Gastspieler gab, war es etwas schwierig eine ausgewogene Aufstellung hinzubekommen.

Nach einigen Diskussionen und Verschiebungen schickten die FZK dann aber doch noch eine Mannschaft aufs Feld.

Das Spiel begann ähnlich wie das letzte gegen Berghausen mit einem zerrfahrenen Beginn auf Seiten der FZK, was aber aufgrund der vielen neuen Spieler nicht verwunderlich war.

Die Reusrather kamen besser ins Spiel und setzten die Baumberger von Anfang an unter Druck, aus dem sich die FZK nur sehr langsam befreien konnten.

Etwas überraschend fiel dann der Führungstreffer für die Heimmannschaft durch Christin Ständer.

Die Reusrather ließen sich davon aber nicht beeindrucken und kamen ca. 10 min später zum Ausgleich, nachdem die Abwehr der FZK nicht konsequent genug zur Sache gegangen war.

So ging es auch in die Pause.

In der zweiten Halbzeit entwickelte sich ein munteres Spiel mit Torchancen auf beiden Seiten.

Nachdem auf jeder Seite ein Elfmeter ausgesprochen und verwandelt wurde konnte unser Gastspieler Salim nach einem schönen Angriff den Siegtreffer erzielen.

Reusrath steckte aber nicht auf und hätte noch den Ausgleich erzielen können, welcher dann auch verdient gewesen wäre.

So konnten die FZK den zweiten Sieg im zweiten Spiel feiern, ohne jedoch auch hier vollständig zu überzeugen.

Der Weg ist das Ziel.

....

